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開催日時 平成 28 年 7 月 27 日（水）19：00～20：23 

開催場所 中津江公民館 

出席議員 

（4 班）溝口、坂本（盛）、居川、三苫、髙倉 

班  長 溝口 

司 会 者 居川 

記 録 者 坂本（盛） 

参加人数 15 名 

主な要望 

・ 

提 言 等 

○Ａ氏 

１．なかつえ情報発信事業 1,776 千円の予算があるがどんな事業か。 

平成 27 年度地方創生の中の取り組みの一つとして、また、円卓会議の

中で、中津江について 3 つの取り組みを模索し、「人、もの、イベント」

を 30 秒間、ビデオ等で市のホームページ等で、リアルに情報発信して

アピールする。 

 

○Ｂ氏 

１．約 19 年前、新規就農者として移住してきた。③の提言内容、営農指

導員を増やしたという事だが、どんな支援をしてくださる方を増やし

たのか。 

後継者の方で新しく息子さんが帰ってきて、農業を継ぎたい人への支

援策がなかった。今回、年間 60 万円、対象者 5 名の支援策を講じた。

新規就農者支援策は、今まで通りである。 

２．営農指導員という方が、どんなスキルを持った方々なのかお聞きし

たい。 

３．私達が農業をやってきた中で気づいた点で、作物を上手に作るとい

うよりも、経営、企業的なものが必要。できれば、指導員のスキルの

中に、経営コンサルタント的な方で農産物の専門的アドバイスをして

頂けるとすごく助かる。 

 

○Ｃ氏 

１．国道 212 号大山の汗入場の通行止めで大変な事になっている。天瀬

の出口へ回るなど、中・上津江は大変苦労している。9 月いっぱい工

事が掛かるということだが、早急な改善を議会も一緒になって要望し

今、3 名の方が農業指導に特化してやっている。市内と大山で 2 名、

津江地区に 1 名で、JA の OB の方に指導して頂いている。 

技術面だけでなく、今後の経営等にアドバイスを頂ける方々を考えて

いる。定期的な話し合いの場を持って、農業支援だけでなく、農業経

営の改善についてもお願いしている。 



て欲しい。 

要望として受止めておきたい。 

 

○Ａ氏 

１．中津江でも空き家が増えている。仏壇等を置いてあるが処分しよう

にも費用が掛かる。片付け費用の補助金等の考えは。 

空き家の片付け費用は、市として考えていない。要望として受け止め

る。 

２．二階建ての教員住宅が空いていてもったいない。利用法の考えは。 

用途見直し等を行い、有効活用したい。お試し住宅としての活用を図

りたい。 

 

○Ｄ氏 

１．中津江に来て 4 年目になるが、初めて参加する。どういう目標、目

的、思いで議員になったのか。家族や自分が多少犠牲になっても住民

の為に活動するのか。生活手段で議員になったのかお聞きしたい。 

２．報告会の出席率が悪い。議員と貴重な話があるにも関わらず、少な

い出席率をどう思うか。 

・周知方法を探る。 

・若い方々にターゲットを絞る。政治に関心を持つよう心掛ける。 

・若い方々に理解できる様、議員として目に見える活動をしていく。 

 

○Ｂ氏 

１．中津江に 19 年住んだ中で、中津江での子育ての素晴らしさを実感し

ている。自分達だけではもったいない。外部に発信したらどうだろう

か。NPO の設立や支援団体を呼び込もうとする時、相談は日田市にし

た方がよいか、議員にした方がよいか伺う。身近な存在はどちらか。 

・議員に言うべきである。地域にいれば動いてくれる。議員の住所や

電話番号は、ホームぺージに掲載されている。 

・基本的には行政の窓口、進まなければ議員へ。 

 

○Ａ氏 

１．栃原に社協の施設があるが、温泉がストップしている。掘りなおす

と費用が 3,000 万円ほど掛かるが、温泉の復活を要望したい。 

・地域の活性化に努めている。 

・地域のコミュニケーションが取れるように頑張りたい。 

・地域の代弁者になりたい。 

・議員として議決と調査・監督を重視しながら、地域の意見を届ける。 

・議員になる前、地域イベント等に関わっていた。ボランティアの限

界を感じて、議員として活動したい。 



 

○Ｃ氏 

１．地震の関係で市道の修復をお願いしたい。地震による市道のひび割

れに水が入り、段差ができている。 

要望として受け止める。 

２．政務活動費は満額使って、市の発展のために頑張っていただきたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市の単独事業では難しい。今後、補助事業で考えていきたい。 

ありがたく、受け止める。 

 


